

Olympiasieger wird am 26. April geehrt

GEYER – Eric Frenzel wird in seiner Heimatstadt Geyer am Nachmittag des 26. April offiziell empfangen und geehrt. Der 25 Jahre alte Nordisch Kombinierer hatte in Sotschi die Goldmedaille bei den Olympischen Spielen gewonnen und war wenige Tage später erneut Gesamtweltcup Sieger geworden. „Wir planen ein paar nette Stunden, bei denen Eric natürlich im Mittelpunkt eines öffentlichen Empfangs in unserer Stadt stehen wird“, sagte der Vorsitzende des SSV Geyer, Jens Anders. Er ist mit einigen Verbündeten jetzt aus Finnland zurückgekehrt, wo die Truppe Eric Frenzel beim Gewinn der Weltcup-Kristallkugel angefeuert hat. „Anschließend haben wir mit Eric angestoßen – mit einem Bier in der Wachskabine“, erzählt Anders. (mas)